

# Dandim Bersama Kapolres Magelang Kota, Berikan Ucapan Selamat Bhakti Adhyaksa Ke- 63

**Rony - MAGELANG.SELARASNEWS.COM**

Jul 22, 2023 - 09:42



*Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Bersama Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K.,M.M Saat Memberikan Ucapan Hari Bhakti Adhyaksa Ke- 63 Kepada Kejaksaan Negeri Kota Magelang Bertempat di Halaman Depan Kantor Kejaksaan Negeri Kota Magelang*

MAGELANG- Komandan Kodim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si bersama Kapolres Magelang Kota AKBP Yolanda Evalyn Sebayang, S.I.K., M.M memberikan ucapan atas peringatan Hari Bhakti Adhyaksa Ke- 63 dengan tema " Penegakan Hukum Yang Tegas dan Humanis Mengawal Pembangunan Nasional" yang berlangsung di Halaman Kejaksaan Negeri Kota Magelang, Pada Sabtu ( 22/07/2023).





" Semoga Kejaksaan Negeri Kota Magelang dapat lebih profesional dan tetap menjaga Sinergitas antara Satuan Kodim Magelang maupun Polres Magelang Kota dalam mengawal proses guna membela masyarakat Kota Magelang dengan mengedepankan penegakan hukum yang tegas dan humanis kepada warga masyarakat," ungkap Dandim.



Sementara Kepala Kejaksaan Negeri Kota Magelang Yuniken Pujiastuti, S.H.,M.Hum mengucapkan terima kasih kepada Dandim Magelang dan Kapolres Magelang Kota yang telah menyempatkan waktunya untuk memberikan surprise

berupa Nasi Tumpeng sebagai bentuk apresiasi serta ucapan selamat dalam rangka Hari Jadi Bhakti Adhyaksa Ke- 63 di wilayah Kejaksaan Negeri Kota Magelang.

" Semoga kerjasama yang sudah solid antara Kodim Magelang, Polres Magelang Kota dengan Kejaksaan Negeri Kota Magelang akan terus kita bangun sebagai mitra kerja di wilayah Kota Magelang. Sekali lagi Surprise dalam hal ini ucapan serta pemberian Tumpeng oleh Kodim dan Polres Magelang Kota, kami mewakili Kejaksaan Negeri Kota Magelang menghaturkan banyak terima kasih," ujar Kajari.

Kegiatan pemberian ucapan selamat hari Bhakti Adhyaksa Ke- 63 dilaksanakan dengan keadaan lancar dan tertib dilanjutkan upacara peringatan HUT Bhakti Adhyaksa oleh jajaran Kejaksaan Negeri Kota Magelang di Halaman Kantor Kajari Kota Magelang.



Pen: 0705/ Mgl.